

Rotary 西尾ロータリー Weekly

2021-22 年度 岡田会長テーマ ～新しい友を作ろう～

第 3064 回例会 2022 年 4 月 14 日(木) ※12 日(火)変更分 天気:曇 No.26

2021-22 年度 RI テーマ



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

会長 / 岡田光祥 幹事 / 大内基浩

クラブ会報委員 平岩博行 / 加藤浩道 / 山崎周彌

例会日: 火曜日 12:30 例会場: 西尾コンベンションホール

事務局: 西尾市永楽町 3-45 西尾信用金庫中央支店内 204

TEL: 0563-54-7770 FAX: 0563-54-7050 URL: <http://www.nishio-rotary.org>



【本日のプログラム】

司 会 本多 淳例会運営委員長 齊 唱 「奉仕の理想」
プログラム 『夜間例会』 例会 17:30～18:45
〈講演〉アナウンサー 平野由加里 氏
「うまく話すことよりも大切なこと～信頼される人になるために」
懇親会 19:00～ 食事 ホテルオークラレストラン

〔会長挨拶〕



コロナの感染者数も増えたり、減ったり、第7波の噂も聞きます。それなりの付き合いをしなければならないという実感です。あまり気にせずに普段の生活を送れたら良いなと思っています。

先日驚いたことがあります。羽田空港でJALが販売しているガチャガチャには、飛行機の部品交換で使われた小さな部品を入れてくれているそうです。その中にもレアな部品があるそうで、それを目当てに行列ができるそうです。それを見てガチャガチャの世界も変わってきたな、と驚きました。すぐ無くなってしまおうのかと思っていましたが、全然無くならず、これからもっとレアなものが出てくるかもしれません。子供向けから大人向けに変わってきたのかと思います。皆さんもたまにはガチャガチャをやってみてはいかがでしょうか。

〔委員会報告〕

〈出席委員会〉 岩瀬淳治委員長

本日の出席数 55名

3月29日のメイクアップ 15名

訂正出席率 100%





【講演】

アナウンサー 平野由加里 氏

「うまく話すことよりも大切なこと～信頼される人になるため」



うまく話すことよりも人に伝わるのがもっとあるのではないかと思います。仕事柄、色々な人にお会いし、どうやったら心地よく話が聞けるか、その為にはどうすればよいだろうか、ということを考えてきました。人は見た目が9割という本がありますが、与える印象という面で見たい目は本当に大きいと感じます。メラビアンの法則（印象は視覚情報が55%、聴覚情報が38%）をご存知ですか。印象は、9割以上が見た目と声、話し方で決まってしまう。外国に行ったとき、英語がうまく話せないと委縮していましたが、「上手く話すことは誰も期待していない。話そうとして。気持ちを伝えてよ。」と言われて、大きな気付きがありました。「うまく話さなければいけないから話せない」と思っていた概念が打ち砕かれました。これが私のコミュニケーションの原点です。もちろんうまく話せるに越したことはありません。ですが、うまく話せなくても伝えることは出来ます。話すとき、聞くときは体ごと相手の方を向いて、目線を合わせて、1つの動作が相手に与える印象があります。大切な人の大切な話を聞くときは、これを思い出して実践して頂きたいです。ただ、ずっと目線があっていると相手に窮屈な印象を与えてしまうので、時に目線を外すことも必要です。外す際は、目線を手元に持っていくと相手に不快な思いを与えないのでおすすめです。聞く会話術というものもあります。しっかり聞いているということを相手に伝えることが大切です。相手の言葉尻に被せない適切な相槌で、相手に信頼の印象を与えましょう。

分かりやすく話すポイントを紹介します。みんなが分かる言葉で話すことです。専門用語などはできるだけ避けましょう。そして、まずは自分がしっかりと理解して話すことです。何を1番伝えたいのか自分の中で決めてから話すことが大切です。話す内容にタイトルをつけて、まずそれを相手に伝えてください。そうすると、テーマが定まって話やすいのと同時に、話がそこに繋がっていく意識を持って話を聞いてもらえます。目次を考え、それに沿って話すと言が行ったり来たりしません。そして1つの文章は出来るだけ短くします。「～ですし、～ですが、～ですけれども」と繋げるのではなく、句点で区切って話をすると伝わりやすいです。「つまり」「ですから」等の接続語も相手にイメージを与えるので有効です。話に強弱をつけると話の印象が残ります。イメージを描きながら、間を作って話すことも相手に状況を想像させ、伝わりやすさに繋がります。